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楽しくチャレンジする女性会

~　　　~

㈱内職市場
針尾さんに突撃インタビュー

今月号の会員は

 アルソア　レオティス 岩崎　京子さんです

会員交流委員会　岩崎　京子
　今までよりも更に地域と近い活動がしたい、他業種
の女性経営者の方との交流が出来たら自身の学びにな
るのでは…と思い女性会に入会させて頂きました。
　入って間もない私に先輩方は優しく声を掛けて下さ
り、分からないことは、一つ一つ丁寧に教えて下さいま
した。
　温かいお心遣いのお陰もありまして、女性会の皆さ
んと親しく楽しく関われている事に感謝しております。
　そして何よりも皆さんの女性ならではの強くしなやか
なパワーに触れる度に勉強になり、元気や勇気をたくさ
ん頂きました。
　広報委員会に在籍中は、恋のハッピー大作戦で司会
という大役を務め、大変貴重な体験をさせて頂きまし
た。
　女性会の活動を皆さんと作り上げて行くことの大変
さ、その中で築かれていく新しい信頼関係の大切さ等
を経験して行くことで、私自身の仕事に対する考え方
や、リーダーとしての行動が大きく変わったと思いま
す。
　私の仕事は製品や人を通じて、綺麗に健康に、そして
幸せの輪を繋ぐ仕事です。
　これからも女性会でたくさんの事を学びながら、さ
らにパワーアップしていこうと思っております。
　そして今期は、会員交流委員会副委員長を務めさせ
て頂く事となりました。
　前向きに元気いっぱいの活動を心がけ、皆さんとた
くさん楽しみながら地域貢献に繋がる様に、そして女
性会のお役に立てますように頑張りたいと思います。

Ｑ.入会のきっかけは？
Ａ.先輩経営者の誘いがあり、今まで外部との
関わりが無かったので、これを機に入会を決
めました。

Ｑ.女性会の躍進に大きな影響を与えたとお
聞きしましたが？
Ａ.副会長就任時、さらに女性会が活性化する
方法はないか？と考えました。会長就任時、女
性会を存続させていくことを考え、女性が活
躍できる社会であるには？ということを意識
し、学びの会を開催しました。会員が主体的に
参加し、意見交換し、秘めていた力を発揮させ、
輝いている姿を見て、学びの会の重要性を感
じました。その後、現在のステップアップ委員
会へと繋がっていきました。

Ｑ.針尾さんはいつも温和で、みんなから慕わ
れていますが、ご自身はどう思われますか？
Ａ.過分なお言葉ありがとうございます。自身
を振り返ってみますと、父の社交性と母がそ
の父の特性をとても大切にしていたことを思
い出します。そういった両親の背中を見て今
の自分がいるのだと思います。

Ｑ.今後の活動に対しての期待を教えてくだ
さい。
Ａ.縦割りの組織から横の繋がりを大切にす
る組織へ。
森会長は今年度そういった活動を展開されて
いくと思います。女性会が他の団体と協力し
合いながら、横の繋がりで活動の場を深め、広
げていくことを楽しみにしています。

インタビューを終えて
常に謙虚で、前向きで明る
く、みんなを活かしていき
たいという気持ちを持た
れている方だと思いまし
た。こういった方のもとで働けたら幸せだと
思いました。自身の社業にも活かせる大変勉
強になる時間でした。（芳村文子）

Q1. 最近ハマっている事を教えてください
　   ゴルフです
Q2. ハマっている事の魅力を教えてください
　   自然の中でたくさん歩いて運動もできるからです
　   もう少し上手になりたいと頑張っています♪

１０月例会　１０月１５日（土）、１６日（日）春日井まつり 

今後の行事予定
　９月例会　９月２７日（火）春日井まつり準備会

女性会では、随時会員を募集中です!
入会資格：春日井商工会議所の会員事業所の女性経営者またはこれに準ずる方

私たちは、「起業女子」「経営承継女性」
「経営者を支える女性」を応援します

春日井商工会議所女性会 検 索




